



Diputados deben reflexionar trascendencia de recorte a presupuesto, afirma el presidente del TEF

Durante la reunión de institutos y tribunales electorales de la Segunda Circunscripción 2023, el magistrado presidente del Tribunal Electoral, Reyes Rodríguez Mondragón, pidió a la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, revisar, reflexionar y valorar la trascendencia del recorte al presupuesto del organismo para 2024. Reyes Mondragón afirmó que el recorte equivale al 25 por ciento del presupuesto respecto al 2018, lo que afectaría las capacidades institucionales para enfrentar las cargas de trabajo que se dan durante los procesos electorales.

https://drive.google.com/file/d/1kzZY7AJBn-j-dka17cMjHYYIrQ-V79_P/view?pli=1